

令和3年11月吉日

新潟県体操協会関係者 各 位

新潟県体操協会
会長 渡辺 茂

2022年「新春のつどい」の中止について（ご連絡）

皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

日頃から体操協会の活動にご理解とご協力を賜わり感謝申し上げます。

令和3年度もコロナ禍の中で活動が制限されるなど厳しい状況が続きました。

そんな中、夏にはインターハイが無観客ではありましたが、多くの体操関係者の協力を得て無事終了することができましたことを大変うれしく思っています。全国から集った選手のレベルは高く、オリンピック選手に匹敵するような演技を披露する選手もいて感動と感激をいただきました。

また、高体連主催ではありますが、実行委員会委員会組織を立上げて物資両面において支援いただいた上越市（体操競技）と新潟市（新体操）にも感謝いたしております。

心残りは、コロナ感染の影響で新潟開催であるにもかかわらず、地元の応援ができず盛り上がりに欠けたことと皆様と親しく懇談ができなかったことであります。

さて、毎年恒例の「新春のつどい」ですが、新型コロナウイルスの感染が減少してきたとはいえ、完全なる収束が見通せないことから、感染拡大防止と皆様の安全確保を考慮した結果、やむなく開催を中止させていただくことといたしました。

つどいを楽しみにされている皆様には大変申し訳ない思いであります、ご理解いただきますようお願いいたします。

今後とも、皆様に活動のご支援・ご協力をお願い申し上げるとともに、一日も早くコロナ感染が収束し平穏な日常に戻ることを祈りご連絡とさせていただきます。

＜連絡先＞

新潟県体操協会 事務局

南 日 豊 子

携帯 090-2888-4201